

Peran Aktif Koramil Wadaslintang Dalam Percepatan ODF Di Wilayah

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INFORMAN.ID

Sep 21, 2022 - 11:58



Pelda Bambang Trijoko menghadiri undangan rapat koordinasi rencana percepatan Open Defecation Free (ODF) atau Stop Buang Air Besar Sembarangan , yang bertempat di aula kantor kelurahan Wadaslintang, kecamatan Wadaslintang, kabupaten Wonosobo. Selasa (20/9/2022).

Wonosobo - Bati Tuud Koramil 12/Wadaslintang, Kodim 0707/Wonosobo. Pelda Bambang Trijoko menghadiri undangan rapat koordinasi rencana percepatan Open Defecation Free (ODF) atau Stop Buang Air Besar Sembarangan , yang

bertempat di aula kantor kelurahan Wadaslintang, kecamatan Wadaslintang, kabupaten Wonosobo. Selasa (20/9/2022).



Open Defecation Free (ODF) atau Stop Buang Air Besar Sembarangan adalah kondisi ketika setiap individu dalam komunitas tidak buang air besar sembarangan, pembuangan tinja yang tidak memenuhi syarat sangat berpengaruh pada penyebaran penyakit berbasis lingkungan.

Rapat koordinasi rencana percepatan ODF yang diselenggarakan oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) bekerjasama dengan Pemerintah Daerah serta TNI dan POLRI, merupakan program pemerintah untuk membantu masyarakat tentang kesehatan.

Dalam acara tersebut Babinsa dengan Bhabinkamtibmas selalu bersinergi dengan aparat terkait guna membantu dan mengatasi segala bentuk kesulitan masyarakat yang ada di wilayah. Salah satunya memberi penjelasan serta pemahaman kepada warga akan pentingnya kebersihan lingkungan untuk kesehatan, ungkap Pelda Bambang



Diharapkan momentum ini sebagai awal dari pelaksanaan kegiatan penerapan sanitasi total berbasis masyarakat, untuk menjadi contoh bagi Kelurahan lain di Kabupaten Wonosobo pada umumnya dan desa desa di kecamatan Wadaslintang pada khususnya.

"Dengan terciptanya lingkungan yang sehat maka kehidupan yang sehat juga akan tercipta, jika tercipta kehidupan yang sehat maka tercipta badan yang kuat, dan di dalam badan yang kuat akan tercipta pemikiran yang sehat juga." Ujar Pelda Bambang.